



Reddit está llegando a una valoración de 3 mil mdd

Reddit está aumentando de los 150 millones de dólares a 300 millones para mantener su página de Internet en funcionamiento, según informa TechCrunch. La primera ronda de la Serie D será dirigida por el gigante chino Tencent, con una valuación previa de 2.7 mil millones de dólares.

Dependiendo de la cantidad de dinero de seguimiento que Reddit obtenga de inversionistas de Silicon Valley y otros, su valuación posterior podría alcanzar los 3 mil millones de dólares.

A medida que cada vez más personas buscan comunidades esotéricas y de entretenimiento en línea, Reddit sigue creciendo en sus fotos de intercambio de enlaces. Cuenta con 330 millones de usuarios activos mensuales, con alrededor de 150,000 subreddits.

Esto justifica el aumento de su valoración, que inicialmente alcanzó los 1.8 mil millones de dólares, al recaudar 200 millones en julio de 2017.

A partir de ese momento, la participación mayoritaria de reddit seguía en manos de la editorial Conde Nast, que compró adquirió el sitio en 2006, a un año después de su lanzamiento. Reddit había recaudado 250 millones de dólares, por lo que la nueva ronda lo elevará a unos 400 millones de dólares y 550 millones en fondos totales.

En diciembre, Reddit anuncio que había alcanzado los 1.4 mil millones de reproducciones de video por mes, un aumento del 40% respecto a los dos meses anteriores luego del primer lanzamiento de un reproductor de video nativo en agosto de 2017.

Pero resultó problemática la generación de ingresos por clic en anuncios en video, además de publicaciones promocionadas, costo por impresión y banners. Aún así, gracias al aumento de compromiso y visión total en 2018, la compañía logró los 100 millones de dólares en ingresos para ese año, según CNBC.

Los detalles exactos de la Serie D podrían fluctuar antes de que se anuncie formalmente. Reddit y Tencent no han querido hacer comentarios al respecto. La compañía tenía 350 empleados hace menos de un año y tiene su sede en San Francisco.



El dinero de Tencent brindará a Reddit tiempo para avanzar más rápido. Parece ser que la compañía está logrando los primeros 150 millones de la ronda. Por otro lado, Tencent es propietario de la aplicación de mensajería WeChat, además de ser la mayor compañía de juegos del mundo gracias a la propiedad de League of Legends y las participaciones en el fabricante de Clash of Clans, Supercell y Fortnite.

Reddit podría intentar completar su ronda con 150 millones de dólares en efectivo adicionales de inversionistas como Sequoia, Andreessen Horowitz, Y Combinator o el presidente de YC, Sam Altman, que podrían ver el gran potencial de una de las comunidades de contenido más únicas y nativas de Internet.

El sitio de Reddit es el favorito por muchos que quieren hablar de diversos temas, especialmente tecnológicos, y de cultura general.

Reddit evitó recientemente gran parte de la reacción violenta en Facebook, a pesar de tener que eliminar a 1,000 trolls rusos que hacían propaganda política. En el pasado, también han existido diversos problemas, de tipo racista, misógino y homofóbico. En 2015, la compañía logró implementar las cuarentenas y cerró algunos de los Subreddits más ofensivos.

El acoso por parte de los usuarios contribuyó a la salida de la CEO Ellen Pao, quien fue reemplazada por Steve Huffman, cofundador de Reddit. Huffman siguió abusando de ese poder editando en secreto algunos comentarios de los usuarios en los fotos para enmarcarlos por insultar a los jefes de sus propios Subreddits. Logró escaparse del problema con una disculpa y afirmando: *«Pasé mis años de formación como un joven troll en Internet»*.

Los inversores tendrán que esperar que Huffman tenga la profesionalidad para dirigir Reddit, ya que podría enfrentarse a un mayor escrutinio a medida que aumenta su valoración. Su elección de política sobre lo que constituye el discurso de odio y el acoso, la cultura de su propia empresa y su influencia en la opinión pública se incluirán en el veredicto.

Reddit cuenta con el potencial de dar una voz a las grandes ideas en un momento en que las imágenes llamativas dominan la web. A medida que el periodismo local desaparece, la raza



Reddit está llegando a una valoración de 3 mil mdd

de vigilantes del sitio puede ser más demandada, ya sea para bien o para mal.